
ITシステム管理係 定常業務 - サポートタスク #63

執務室の処分するPC
2017/09/29 16:38 - 石原 由浩

ステータス: 終了 開始日: 2017/10/02

優先度: 通常 期日: 2017/10/31

担当者: 石原 由浩 進捗率: 90%

カテゴリ:  予定工数: 0.00時間

対象バージョン:  作業時間: 0.00時間

説明

IT改善プロジェクトで使用していた執務室の処分するPCを処理をする。
理由としては、白鳥さんと石原が総務の部屋に移動したため。

処分するPCの中にも保管しとくPCやHDDがあるため、その保管先も決定する必要あり。

履歴
#1 - 2017/10/02 14:20 - 石原 由浩

- 進捗率 を 0 から 10 に変更

- ステータス を 新規 から 進行中 に変更

Lenovoのデスクトップを現在初期化中。
これが終わり次第、小林さんに連絡して執務室にあるPCを処分して頂く。

#2 - 2017/10/02 16:20 - 石原 由浩

- 進捗率 を 10 から 60 に変更

初期化するPCは全て初期化完了。

処分の依頼は小林さんに依頼済み。

#3 - 2017/10/03 11:12 - 石原 由浩

- 進捗率 を 60 から 80 に変更

残しておくものは、サーバルームに置いた。
→液晶3つとUPS。UPSに関しては、動作しているサーバに使用する予定。

白鳥さんが管理していたPC2個（富士通と英語OSが入ったDell）は小林さんが管理。
→小林さんの机の後ろ棚に保管。

現在執務室に残っている端末機は全て処分する。

また、テレビ台1つは第4会議室にあるテレビ台と交換。
交換した元テレビ台は処分する予定
→ただ、勿体無いと意見が出る可能性があると小林さんがおっしゃっていたため、確認する必要あり。
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#4 - 2017/10/03 11:37 - Mamiya Tomoyuki

石原さん
お疲れさまです。

石原 由浩 さんは書きました:

残しておくものは、サーバルームに置いた。
→液晶3つとUPS。UPSに関しては、動作しているサーバに使用する予定。
UPS流用する決定をしたのは小林さんかと思いますが、単なる充電池に過ぎませんので、
年数経過しているものをそのまま使うのは危険です。（小林さんには話をしていると思いますが・・・）
せめて、バッテリー交換することを、明日、私から進言します。

#5 - 2017/10/03 14:03 - 石原 由浩

To 間宮さん

初期稼働日等を調査しようと思いましたが、わかりませんでした。
明日ご検討のほど宜しくお願い致します。

・UPS
APC Smart UPS 1000
　
　
Mamiya Tomoyuki さんは書きました:

石原さん
お疲れさまです。

石原 由浩 さんは書きました:

残しておくものは、サーバルームに置いた。
→液晶3つとUPS。UPSに関しては、動作しているサーバに使用する予定。
UPS流用する決定をしたのは小林さんかと思いますが、単なる充電池に過ぎませんので、
年数経過しているものをそのまま使うのは危険です。（小林さんには話をしていると思いますが・・・）
せめて、バッテリー交換することを、明日、私から進言します。
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#6 - 2017/10/03 14:51 - Mamiya Tomoyuki

石原さん
型式、ありがとうございます。

・UPS
APC Smart UPS 1000

 

APCは、バッテリーが膨張したり、発火したりの経験があるから、
メーカーが推奨するサイクルでのバッテリー交換をしておかないと、不安だなぁ。。。

#7 - 2017/10/05 09:02 - 石原 由浩

- 進捗率 を 80 から 90 に変更

- ステータス を 進行中 から 解決 に変更

セルフテスト実施後、問題なし。

小林さんと総まとめを実施し、このUPSを使用する方向で決定した。

#8 - 2017/10/17 10:33 - 石原 由浩

- ステータス を 解決 から 終了 に変更

昨日、処分するPCを引き取りにきて頂いた。

元執務室の片付けは完了とする。
全てのタスク終了。
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